

Arrivé enfant, devenu moniteur...

Gaëtan, enfant, tu t'es éclaté dans les concours. A l'âge ado, tu as été piqué par le virus du monitorat.

Le Ski-Club va bientôt fêter ses dix ans. C'est presque dix camps passés ensemble, et encore plus de same-dis. Que de souvenirs !

Au cours de ces journées, tu as su transmettre, avec ton côté ludique, les plaisirs de la glisse aux enfants.

Conjuguant responsabilité avec sens de l'humour, tu leur as apporté joies et rires.

Par tes jeux et ton enthousiasme, ils se sont découverts des talents de skieurs.

Avec ta personnalité, tu as su montrer les frontières du respect et l'amitié chers à notre société.

Gaëtan, tu nous manqueras !

Monitorat et comité du SCBN

